

Campaña Marxista Contra Chile es Alimentada con Material Salido del País

- Jaime Castillo Velasco, director de la revista "Política y Espíritu", está comprometido en ella
- Declaración entregó anoche la Dirección de Informaciones de Gobierno
- Nota del afectado

La Dirección de Informaciones de Gobierno, entregó la siguiente declaración: "La campaña contra Chile que el marxismo orquesta en el exterior, es alimentada de material informativo que los enemigos de nuestro país les hacen llegar desde nuestra patria.

La revista "Política y Espíritu" se caracterizó durante largos meses por sus ataques de contenido político partidista al Gobierno de Chile, abusando de la libertad de prensa existente.

Debido al receso político quebrantado por esta publicación, el director de esa revista, Jaime Castillo Velasco, fue llamado en varias oportunidades por las autoridades para que rectificara esa conducta, lo que no hizo.

El 3 de noviembre en curso, el periodista del "New York Times", Juan de Onis, íntimamente vinculado a los círculos políticos que frecuenta el señor Castillo, publicó un artículo en el que textualmente expresaba:

"La censura ha permitido la circulación de una revista mensual llamada "Política y Espíritu", que ha sido dominada por la dirigencia demócratacristiana. En ella se critican las violaciones a los Derechos Humanos por parte de la policía, la omisión de los tribunales en el ejercicio de sus atribuciones judiciales y las políticas de la Junta".

Curiosamente, este artículo fue urdido con material de la revista "Política y Espíritu" y difundido con suficiente oportunidad, para que contribuyera a crear la imagen negativa de Chile que llevó a la injusta condena de nuestro país en las Naciones Unidas.

Resulta, en consecuencia, plenamente justificada la suspensión de esa revista por su acción antipatriótica y desquiciadora, más aún cuando ésta como otras publicaciones pertenecientes a la misma corriente ideológica reciben financiamiento de grupos políticos extranjeros.

Debe tenerse en cuenta que su director, Jaime Castillo Velasco, involucrado en esta miserable campaña con-

tra Chile, ha estado directamente vinculado con algunos extremistas del MIR.

Fue defensor de los miristas ante el consejo de guerra de la Fuerza Aérea de Chile y de su sobrina, Carmen Castillo, conviviente del número uno del MIR, Miguel Enríquez, quien resultó muerto en un enfrentamiento registrado en San Miguel hace algunos meses, habiéndosele otorgado a ella salvoconducto para abandonar el país.

Carmen Castillo es en la actualidad enlace del extremismo y principal actora de la campaña de odio. Asimismo, está encargada de hacer llegar el apoyo económico que procura reactivar el terrorismo en nuestro país.

Existen antecedentes de que Jaime Castillo Velasco se reunió en Caracas con su sobrina Carmen y otros para coordinar la acción extremista en Chile y en el exterior.

JAIME CASTILLO

En las últimas horas de anoche llegó a este diario el señor Castillo Velasco, quien entregó la siguiente nota:

"Acabo de escuchar por el Canal Nacional de Televisión un comunicado oficial en el que se afirma que he tenido participación en actividades, en Chile o fuera de Chile, en vinculación con el Movimiento de Izquierda Revolucionaria. Todo ello se afirma ligándolo a la prohibición de que fue objeto la revista "Política y Espíritu", de la cual soy Director.

Deseo contradecir en estas líneas total y absolutamente esa versión. Ella es falsa en todo lo que se relaciona con mi persona y con la citada revista. He hecho ya aclaraciones ante las autoridades sobre esta última y se me ha ofrecido por el propio señor Secretario General de Gobierno la posibilidad de una conversación al respecto. En cuanto a mis ideas y actividades políticas, la información está reñida con toda mi existencia y sólo puedo comprenderla como una ausencia completa de información. Entregaré una respuesta detallada en el curso del día de mañana.

Saluda a Ud. agradeciendo su gentileza su atto. y ss.

Jaime Castillo Velasco"